

議案についての質疑応答

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、令和元年度臨時総会の中止を受け、議案書に対する質問を受け付けました。以下に回答いたします。

【質問1】

第1号議案 2ページ 事務局 財務部1行目

「以下1～8について……」とあるが、1～7でよいか。

⇒ 回答 1～7でよい。

【質問2】

第1号議案 3ページ 広報部 広報委員会14行目

「2. 推進活動 5) 県士会啓発グッズの開発と検証」とあるが、「検証」とはどのようなことか（検証方法など）。

⇒ 回答 広報部では、千葉県民や学生を対象としたイベント等において、作業療法を知ってもらい、関心を持ってもらうための県士会啓発グッズの開発について、かねてより話し合ってきた。

その中で今年度は当士会のロゴが入った不織布バッグの制作を行い、500部用意した。これまで、イベントでは資料配布だけにとどまっていたが、今後はこのバッグに関連資料とともに当士会パンフレットなどを入れて配布することで当士会のイメージを親しみ易く印象付け、ホームページやSNSへアクセスしてもらうなどの効果を期待している。検証方法については、イベント終了後のホームページやSNSへのアクセス数、電話、メールでの問い合わせなどの状況を参考にしたり、アンケートを実施するなどしてグッズの効果を検証し、さらに効果的な啓発グッズの開発を考えていく予定である。

以上